

UNIVERSIDAD DEL SURESTE UDS

MATERIA:

PROYECCIÓN PROFESIONAL

MAESTRA:

ANA LAURA CULEBRO TORRES

NOMBRE DEL ALUMNO:

ANGEL MANUEL CAMAS

CUATRIMESTRE: "8VO."

NOMBRE DEL TRABAJO:

SUPER NOTA

LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

TUXTLA GUTIERREZ, CHIAPAS A 13 DE FEBRERO DEL 2023

PROYECCIONES PROFESIONALES



FÍSICO

Observarnos, quienes somos y que no nos gusta, y que si nos favorece de nosotros.



Nuestra propia proyección ante los demás, generalmente hablara por ti.

IMAGEN PERSONAL

JUNTAS DE TRABAJO



COMUNICACIÓN NO VERBAL



AUTOESTIMA



LA IMAGEN CORPORAL

La percepción de una persona de su apariencia puede ser diferente de cómo otros la perciben en realidad. La imagen corporal a menudo es medida pidiéndole al sujeto que califique su cuerpo actual en comparación con su cuerpo ideal utilizando una serie de imágenes

DISCURSO

Socializar con las personas que nos rodean, no necesariamente tiene que ser hablando, puede ser por gestos, miradas, posturas corporales, etc.

Ayudará a mejorar el entorno laboral, y así favorecer a los propios trabajadores.

Establecer metas y objetivos que se deseen cumplir, y así poder expresarlo a través del discurso, a distintas personas.



REFERENCIA

Álvarez Pérez, P. R., López Aguilar, D., & Pérez-Jorge, D. (2015). El alumnado universitario y la planificación de su proyecto formativo y profesional. *Actualidades investigativas en educación*, 15(1), 395-419.

Padrón-Salas, A., Hernández-Gómez, J. F., Nieto-Caraveo, A., Aradillas-García, C., Cossío-Torres, P. E., & Palos-Lucio, A. G. (2015). Asociación entre autoestima y percepción de la imagen corporal en estudiantes universitarios. *Acta Universitaria*, 25, 76-78.